



←小中一貫教育のキャッチフレーズを幟旗にしました

麻里布小だより 3月

<http://www.edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp/site/marifu-e>

令和3年3月号①村川直樹

今と未来を心でつなぐ

立春を過ぎ、三寒四温という言葉にたとえられるような厳しい寒さと穏やかな暖かさを繰り返す2月中下旬。季節の移り変わりを肌で感じるこの時分、児童は大きな節目を意識して年度のまとめに取り組んでいます。4年生の「二分の一人式」、6年生の「職業講話」を中心に、今までの自分を振り返る活動、将来の夢を思い描く活動などについてご紹介します。

I 自分の言葉で思いを語る ～自覚と感謝を伝える1/2成人式～



2月18日(木)、19日(金)の2、3校時に4年の各学級が講堂で二分の一人式を開きました。児童は、自分の10年間の成長を振り返りながら自覚し、家族を中心にこれまでお世話になった人への感謝の気持ちを伝えました。また、将来の夢についても具体的に理由を添えて語りました。一人一人自分の言葉で表現したことがとても素晴らしく、輝いて見えました。

II 仕事にかける思いを知り、自分の夢をイメージする ～「プロフェッショナル」ようこそ先輩～

1月28日(木)の5、6校時に、7名の講師をお招きし、7会場で職業講話「プロフェッショナル～ようこそ先輩～」を実施しました。6年生は、予め希望を中心に選択した3つの職業についての話を聞き、最後に全員が講堂に集合し、感謝の気持ちを伝える場を設けました。参加児童は熱心に講師の話に耳を傾け、それぞれの感想から、プロとして大切にしているポイントを押さえ、自分の夢を重ねながら聞き取っている様子が伺えました。



イチゴ農家 山中さん



医師 森脇さん



シンガーソングライター 楓子さん



美容師 廣瀬さん



消防士 松井さん



パティシエ 山口さん



新聞記者 有岡さん

III 学年のまとめに向けて ～どの学年もがんばっています～



【1年生】

学級活動で、言われてうれしい言葉を付箋に書き出しています。全体で共有し、温かな言葉かけについて考えました。



【2年生】

生活科「これまでの私とこれからの私」で自分の成長を自覚し、自分のよいところを見つけ、将来を予想しています。



【3年生】

社会科「市の様子と人々のくらしのうつりかわり」で、道具と暮らしの変遷について年表を作成しようとしています。



【5年生】

6年生を送る会の準備を進めています。縦割り班活動で、5年生が中心となって感謝の気持ちを伝えます。